

Katholischer Verein für Soziale Dienste - Sommerausflug

# Auf den Spuren des Vulkanismus

Ein Dankeschön für die ehrenamtliche Tätigkeit

**Kreis-Ahrweiler.** Auf die Spuren des Eifelvulkanismus begaben sich 20 Mitglieder des Betreuungsvereins im SKFM, Katholischer Verein für Soziale Dienste, für den Landkreis Ahrweiler e.V. Beim Sommerausflug nach Mendig konnte man sich gleich zu Beginn im Vulkanmuseum „Lava-Dome“ ein Bild von der zerstörerischen Kraft des Laacher-See-Vulkanismus machen, der vor 13.000 Jahren zum letzten Mal aktiv war.



Ein wunderschöner Tag für alle Teilnehmer.

## Ehrenamtliche Mitglieder werden gewürdigt

Danach ging es in die tiefste Unterwelt in den Lavakeller, der beim Abbau von Basalt entstanden ist und später zur Lagerung von Bier diente. Und da Mendig auch heute noch eine Bierstadt ist, sollte der fröhliche Ausflug im Vulkanbrauhaus mit einem leckeren Essen enden. Die Teilnehmer bedankten sich beim Vorsitzenden Klaus Peter Rothkegel für den wunderschönen Tag.



Die Teilnehmer hatten sichtlich Spaß in der „Unterwelt“, dem Lavakeller.

Fotos: privat

Mit dem Ausflug, der alle zwei Jahre im Wechsel mit dem Sommerfest stattfindet, werden die ehrenamtlichen Mitglieder für ihre verantwortungsvolle ehrenamtliche Aufgabe als gesetzliche Betreuerinnen und Betreuer gewürdigt.

Der SKFM ist ein gemeinnütziger Verein, der für die Begleitung, Fortbildung und Beratung von ehrenamtlichen rechtlichen

Betreuerinnen und Betreuer im gesamten Landkreis Ahrweiler zuständig ist.

## Beginn der nächsten Schulung am 5. September

Die nächsten vierteilige „Schulung für ehrenamtliche Betreuerinnen und Betreuer“ startet am

Mittwoch, 5. September, im Rathaus von Adenau. Wer sich für diese Schulung und für die Ar-

beit als ehrenamtlicher Betreuer interessiert, kann sich in Verbindung setzen mit: SKFM, Katholi-

scher Verein für Soziale Dienste, Tel: (0 26 41) 20 12 78, [www.skfm-ahrweiler.de](http://www.skfm-ahrweiler.de)